
Marvel Studios собирается выбираться из "болота", в которое сама
себя загнала: "Дэдпул и Росомаха" — начало нового пути

Все права защищены
22.11.2024

После завершения «Саги Бесконечности» Marvel Studios споткнулась и выпустила
несколько провальных проектов. Луиc Д'Эспозито, сопрезидент компании, прекрасно
осознает печальное состояние дел у супергеройской франшизы, особенно в 2023 году,
и сказал Empire: «Это были тяжелые времена».

К счастью, MCU сделает передышку, поскольку «Дэдпул и Росомаха» станет
единственным фильмом Marvel, который выйдет в кинотеатрах в этом году, и
Д’Эспозито считает, что это поможет вернуться в нужное русло. «Если бы мы просто
остались на вершине, это было бы худшее, что могло с нами случиться», — сказал он.
«Мы немного пострадали, но возвращаемся сильными». Мы также должны увидеть
меньше фильмов и телешоу MCU в будущем. «Может быть, когда вы делаете слишком
много, вы немного расслабляетесь», — сказал Д'Эспозито. «Мы больше не собираемся
этого делать. Мы усвоили урок. Возможно, два-три фильма в год и одно или два шоу, а
не четыре фильма и четыре шоу». Это перекликается с тем, что генеральный директор
Disney Боб Айгер сказал о сокращении количества проектов Marvel в год.

Кевин Файги, президент Marvel Studios, также решил взглянуть на ситуацию с другой
стороны, заявив, что ему “гораздо комфортнее быть аутсайдером. Я предпочитаю уметь
удивлять и превосходить ожидания. Так что, похоже, прошедший год, который не был
идеальным, подготовил нас к этому”. Режиссер «Дэдпула и Росомахи» Шон Леви не
стал смягчать слова, добавив: «Нужно жить в тени, чтобы не знать, что последние
несколько фильмов Marvel не смогли зажечь мир так, как это сделали многие», —
сказал он. «Мы пришли в интересное время. И мы определенно нечто иное».

Остаётся только надеяться на эффект от кассовых провалов фильма "Капитан Марвел
2" и других проектов Disney, который действительно отрезвляюще повлияет на высшее
руководство Marvel Studios, а стратегия развития изменится в лучшую сторону.


